

会報 平成おやじの会

第1回役員会 開催



(撮影のためマスクを外しています)

2022年おやじの活動始動！！

藤田新会長を筆頭に新体制となったおやじの会。

6月19日に中学校 PTA 室で今年度第1回役員会を開催し、始動いたしました。総会にて承認いただいた活動計画について役員間で改めて情報共有し、今年度、全体活動の第1弾として、『発寒川清掃活動&新入会員歓迎会』を企画しました。

また、昨年度の会報誌『柏葉』の製本作業を行い完成させました。今後の活動を通して配布を行っていきますので、各種活動の際に参加していただき、役員へその旨、お伝えください。

<撮影・編集：稲垣>



<おやじコメント 新会計：伊藤>
牛田さん昨年度に引き続き印刷ありがとうございました。
集まって作業するのはやはりいいですね。
約2年間ほとんど活動できず、経験が少ない新役員のためにスーパーアドバイザーのお二方が駆けつけてくれ…
武田さんありがとうございました。

7月17日(日)
『発寒川清掃活動&新入会員歓迎会』
開催です。
なお、試験的な活動再開であり、おやじのみで開催し、生徒たちの参加は見送りとなっていますが、奮ってご参加ください。